

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk mengkaji pengaruh tingkat pemahaman *driver* ojek online terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah. Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, maka kesimpulan yang diperoleh adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil analisis yang diperoleh dari output spss pada tabel koefisien korelasi menunjukkan tingkat hubungan antara variabel pemahaman asuransi syariah dan minat menjadi peserta asuransi syariah termasuk pada tingkat hubungan yang “kuat” dikarenakan hasil perhitungan variabel pemahaman sebesar 0.768 dimana nilai interpretasi korelasi berada pada rentang (0.600 – 0.799).
2. Dari hasil olah data pada bab sebelumnya yang dilakukan oleh penulis dapat disimpulkan bahwa

penelitian yang diperoleh melalui uji hipotesis menunjukkan terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel pemahaman asuransi syariah terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah, ini dapat disimpulkan dari nilai $t_{hitung} 9.744 > t_{tabel} 1.66827$, dan juga berdasarkan tingkat signifikansi, dimana $0.000 < 0.10$. Dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima, hal ini menunjukkan bahwa bahwa “tingkat pemahaman” berpengaruh terhadap “minat menjadi peserta asuransi syariah”.

3. Terdapat pengaruh dari variabel pemahaman asuransi syariah terhadap minat menjadi asuransi syariah sebesar 59.0%, ini dapat dibuktikan dari hasil uji pada uji koefisien determinasi yang dilakukan melalui output spss dengan hasil yang diperoleh nilai *r square* sebesar 0.590. Dan yang berarti sisanya pengaruh sebesar 41.0% minat *driver* ojek *online* untuk menjadi peserta asuransi syariah berasal dari variabel lain.

4. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa untuk menjadi peserta asuransi syariah agar meringankan beban risiko, *driver* ojek *online* sangat mempertimbangkan dari pengaruh pemahaman yang mereka ketahui mengenai dasar-dasar asuransi syariah. Jadi, semakin besar pemahaman yang mereka ketahui mengenai asuransi syariah, semakin besar pula minat mereka untuk menjadi peserta asuransi syariah.

B. Saran

Berikut merupakan saran yang dapat diajukan oleh penulis dalam penelitian yang telah dilakukan, antara lain:

1. Dalam penelitian ini variabel pemahaman berpengaruh signifikan terhadap minat menjadi peserta asuransi syariah, ini menunjukkan bahwa perlu adanya peningkatan edukasi baik dari pihak akademisi maupun praktisi asuransi syariah mengenai pengetahuan, konsep serta pentingnya menjadi peserta asuransi syariah pada saat ini, sehingga dapat

meningkatkan minat masyarakat agar menjadi peserta asuransi syariah.

2. Perlu adanya penelitian lebih lanjut dan luas mengenai variabel independen lainnya yang memungkinkan adanya pengaruh terhadap variabel dependen yaitu minat menjadi peserta asuransi syariah, sehingga hasil yang didapat akan memperkuat penelitian yang ada.